

私の一步が世界の「笑顔」に

富山市立南部中学校

三年

藤巻

ひかり

私は「笑顔」という言葉が好きです。なぜなら、人は自分が幸せだと思えると、自然と笑顔になるからです。そんな「笑顔」があられる世界こそ、誰一人取り残されない、幸せな世界なのです。

私は去年、学校の生徒会活動を通してSDGsの活動を始めました。小学校の頃からボランティア委員として様々な回収活動や東日本大震災で被災された地域との交流、ESDの学習を行つており、SDGs達成につながる活動をしていいたとき、不思議と活動しました。ボランティアたち自身が笑顔になり、活動の人々の人々とのつながりや世界とのつながりを感じて

いました。SDGsという目標があることを知り、小学生の私が感じていた「社会・世界とのつながり」をつなげて、仲間と一緒に、小学生の私が感じていた「社会・世界とのつながり」をつなげて、仲間と一緒に、SDGsといふいう目標があることを

共に実感し、私たちの未来の世界のために行動していかなければなりません。

学校で取り組んでいる活動の一つい、チヨーク再生があります。毎日の学校生活で、黒板の溝にしまつた短いチヨークを集めては捨て、新品のチヨークを追加するといふ動作の中に、資源の大量消費の問題が含まれます。これを防ぐために、短くてよいチヨークを集め、再生チヨークバフクリ直す活動を仲間と共に定期的に行っています。私はこの活動を通して気が付いたことがあります。それは、小さなものでも、まず一步を踏み出すことの意味です。この活動を始めたから、友だちとの会話で「SDGS」という言葉をよく耳にしたり、公交车での話し合いで、意外と知らない間に、身近に潜んでいる課題への気づきがあつたりと、私たちの身の回りにある問題への意識が変わりました。小さなことでも一歩を踏み出すことで、変化が生まれ、世界の問題解決へ一歩近づいていくと実感し

ました。さらに現在、校区の小学校とリモートでつながり、私の中学校のチヨーク再生教室を地域の三つの小学校でも行うことになりました。SDGsの意識が小学校、地域の三

つの小学校の生徒から各家庭へ広がっていきと考えれば、はじめの小さな一步から、校区の中学生、小学生、そして家族、と少しづつ大きな一步になつているのです。

自分の活動が世界につながっていけることは目に見えないので、不安になる仲間もあります。

私自身も不安を感じることがあります。しかし、このような活動には必ず仲間があり、少しも、どんなに身近なことでも、世界の笑顔のために行動できるのです。

新型コロナウイルス感染症の世界的拡大で、世界とのつながりを身に染みて実感する今、私たちの未来の世界が「笑顔」でつながります。「笑顔」であるからも小さな一步の踏み出しへ重ねています。